

Le club d'échecs poursuit son développement



Avec 29 licenciés, toutes catégories, le club affiche ses prétentions.

Le club d'échecs de La Bruffière (Celb) a tenu son assemblée générale, mardi.

La saison a commencé le dimanche 2 octobre par le rapide de Gétigné. Les équipes ont été formées pour la saison.

Pour participer au championnat, il faut être titulaire d'une licence A.

L'équipe fanion va évoluer en régionale. Sa composition est de six joueurs, plus quelques remplaçants qui peuvent être amenés à changer d'équipe selon les besoins. L'équipe B évolue en départementale et l'équipe espoir en départementale avec quatre joueurs chacune. La première ronde en championnat aura lieu le dimanche 16 octobre.

Yannick Berthelot, président de l'association a fixé les objectifs : « La N4 pour l'équipe A, la régionale pour l'équipe B et pour l'équipe

espoir, progresser et acquérir l'expérience. »

Durant toute la saison, se déroulera un tournoi interne adulte et jeune. Il est accessible gratuitement aux licences A. Pour le tournoi jeune, il n'y a que trois participants, un quatrième jeune permettrait d'organiser sept rondes.

Une équipe de six joueurs participera à la Coupe de France le dimanche 6 novembre.

Yannick Berthelot donne des cours, le samedi 15 octobre. Il est toujours possible d'y participer moyennant la participation de 20 € pour l'ensemble de la saison. Pour les autres dates de cours, consulter le calendrier sur le site www.labruffiereechecs.fr. Le club est ouvert tous les vendredis, à 20 h, à la salle de Pointe-à-Pitre, au premier étage.

Contact : 02 51 62 91 10